



CONTINÚA LA FORMACIÓN DE LÍDERES PARA FUNDACIONES COMUNITARIAS

Desarrollo de Base y Desarrollo Local fue el tema del módulo 2 de este diplomado que forma líderes en el país a través de la Alianza Comunalia conjuntamente con el Instituto Mora. Se lleva a cabo en el pueblo mágico de Malinalco Estado de México. Participa el Lic. Víctor Peraza Peniche responsable de imagen y comunicación de la Fundación Cozumel.



FUNDACIÓN COZUMEL PARTICIPA EN JUNTA DIRECTIVA DEL DIF MUNICIPAL

Se dio a conocer la participación del Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual en la pasada reunión de la Junta Directiva del DIF Cozumel, donde se abordaron puntos importantes del trabajo social de DIF y la aprobaron los estados financieros 2013 y presupuesto 2014



FUNDACIÓN ADO APRUEBA PROYECTO DE LA FUNDACIÓN COZUMEL PARA FORTALECER A OSC.

Gracias a las gestiones realizadas con Fundación ADO, fueron aprobados los recursos económicos para impulsar el programa fortalece que tiene como objetivo impulsar el desarrollo de las OSC del sureste. Pronto se dará a conocer el inicio de estas acciones. www.fortalece.org



FUNDACIÓN COZUMEL GARANTIZA MÁS APOYOS A LA EDUCACIÓN EN LA ISLA

Octavio Rivero, Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel, dio a conocer que Nacional Monte de Piedad aprobó la gestión realizada para continuar apoyando a estudiantes de preparatoria y universidad, así como las Ludotecas Móviles de la institución por lo que resta del año 2014 y el primer trimestre del 2015. En próximas fechas se realizará la entrega de los recursos. www.fccozumel.org



INAUGURAN 3ª LUDOTECA MÓVIL, MÁS BENEFICIOS PARA LA NIÑEZ COZUMELEÑA.

Fundación Cozumel con el apoyo de autoridades federales y municipales inauguraron la 3ra Ludoteca móvil, que tiene como fin multiplicar los esfuerzos que realiza esta organización civil en el fomento del desarrollo de niños y niñas en los diferentes parques. Financiado a través del programa 3 x 1 para migrantes. [Leer más...](#)



SEDESOL Y H. AYUNTAMIENTO DE COZUMEL APRUEBAN PROYECTOS DE LA FUNDACIÓN

En la pasada reunión del COVAM de la SEDESOL Quintana Roo, se aprobaron proyectos de la Fundación Cozumel en beneficio de la educación donde se fomentará el hábito de la lectura en niños y niñas, así como en otras áreas, que serán financiados a través del programa 3 x 1 para migrantes, con la participación del H. Ayuntamiento de Cozumel y aportaciones de la propia Fundación.



PRESENTAN PROGRAMA PARA CONMEMORAR EL DÍA MUNDIAL DE LA TIERRA

Con el fin de crear conciencia en la comunidad sobre el cuidado del medio ambiente, Organizaciones de la Sociedad Civil, empresas, instancias educativas y de gobierno, presentaron en conferencia de prensa las actividades para conmemorar el día mundial de la tierra a celebrarse en la isla Cozumel el próximo 26 de abril. Se llevarán a cabo actividades educativas, deportivas, culturales y artísticas. Prepárense



LUDOTECAS MÓVILES APOYANDO A DIF Y DESARROLLO SOCIAL DEL MUNICIPIO

Intensa jornada de las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel, ya que además de las actividades diarias, apoyó eventos del DIF Municipal en el marco del día internacional de la Mujer con la atención de 26 niños y niñas; en DIF Cerca de ti en el parque la Amistad atendiendo a 67 pequeños y 50 más en la primera Jornada Social del Municipio en el parque Leonel Villanueva.



RESPALDO DE OSC A HARLEY SOSA GUILLEN

En reunión de trabajo Organizaciones Civiles encabezadas por la Red de OSC de Isla Cozumel, respaldaron la trayectoria de Harley Sosa Guillen ex candidato y hoy electo titular de la CNDHeQROO. Se resaltó que se buscará generar una alianza más cercana entre las organizaciones del municipio con la comisión, para maximizar los beneficios hacia la población en lo que respecta a la promoción y difusión de los derechos humanos.



CIJ PRESENTÓ SU INFORME DE ACTIVIDADES

Se llevó a cabo en la UNID Sede Cozumel el informe de actividades 2013-2014 del Centro de Integración Juvenil que es dirigido por Teresita Pinto Ontiveros, mientras que el Lic. Octavio Rivero Gual es Presidente del Patronato del CIJ que apoya la labor del Centro. A través de este medio se extiende una felicitación a todo el equipo por los logros obtenidos.



CALENDARIO MENSUAL DE LAS LUDOTECAS MÓVILES

Fundación Cozumel, da a conocer a través de su portal web. www.fccozumel.org el calendario de las tres Ludotecas móviles que opera en los diferentes parques de la isla, con actividades lúdicas, de sensibilización, recreativas y esparcimiento. Al cierre del mes de marzo mil 381 pequeños han sido atendidos en lo que va del año. Conoce dónde estaremos el mes de abril. [Leer más...](#)



GESOC EVALUA TRABAJO SOCIAL DE LA FUNDACIÓN COZUMEL

La Fundación recibió la visita de la investigadora de la GESOC Miriam Bernal Ramírez quien evaluó la operatividad y el impacto social de sus programas, que reciben apoyo de Nacional Monte de Piedad. Con buenos resultados, dio muestra de la transparencia en sus acciones.



CAPACITAN A VOLUNTARIOS Y SERVIDORES DE LA FUNDACIÓN COZUMEL.

Con el fin de fortalecer las acciones que realiza Manos con Valor, Programa de Voluntariado y Servicio Social de la Fundación Cozumel y de manera específica con las actividades de la Ludoteca Móvil, Rodolfo Segura Chan Responsable de Programas y Proyectos realizó el curso de inducción para 38 jóvenes que aportan su tiempo y talento a las labores de la institución.



REDONDEO POR LA EDUCACIÓN DE JÓVENES DE ESCASOS RECURSOS

Con el apoyo de Fundación Soriana, se puso en marcha la campaña de Redondeo en marzo y abril titulada “Dile Sí, redondea y apóyanos” para que la Fundación Cozumel continúen otorgando becas escolares a jóvenes estudiantes de Cozumel. Se brindó una capacitación para sensibilizar a los cajeros y cajeras de la Sucursal 442 Soriana Cozumel para que apoyen la campaña. [Leer más...](#)